

校是 美しい心 丈夫な体



かけはし

飯豊町立第一小学校 学校だより 令和8年1月14日



↑ 本校のホームページにジャンプします。

3学期 自分事+ありがとう での生活

13日間の冬休みが終わり、新しい年を迎えるました。12月には全くなかった雪が現在はグラウンドで50cm程度とすっかり冬らしくなりました。今年は午年です。「うまくいく」「うまいものが食べられる」「新しいものが生まれる」など子ども達にとって良い年になればいいなと思い、ダジャレのような話を始業式にしました。

さて、3学期の取り組みとして2学期から取り組んでいる「自分事」に合わせて※「ありがとう」という気持ちで、全校生みんなに取り組んでほしいということを話しました。

※ ありがとう

○ありがとうの語源は「有り難し」という言葉で、あること自体がめずらしい、そんなめずらしいことにめぐりあえたことに感謝する言葉としてできたもの。

あたりまえ

○「あたりまえ」は、「ありがとう」の逆で、あるのが当然のこと、めずらしくないこと。このあたりまえはみんなにとって本当にあたりまえなのでしょうか?

- ・学校で勉強できること
- ・温かいご飯が食べられること
- ・暖かい部屋にいられること
- ・きれいなトイレを使えること
- ・・・・など

みんなが普段「あたりまえ」と思っていること、よく考えて、その「あたりまえ」に「ありがとう」と言えるようになってほしいということを伝えました。また、6年生は最後の3ヶ月この学び舎に「ありがとう」という気持ちで過ごしてほしいこと、後輩にはよい手本を見せてほしいということを伝えました。

児童代表あいさつ

三学期にがんばりたいこと

わたしは、三学期にがんばりたいことが四つあります。
はせべ れいか

一つ目は、算数のべんきょうです。わたしは九九がありとくいではないので、九九のべんきょうをがんばりたいと思います。二学期は九九のひょうをつかって何どもれんしゅうをして、どんどんわかるようになるのがとてもうれしかったです。三学期は、三年生にむけてかけ算をかんべきにおぼえて、むずかしい計算もすらすらできるようになりたいです。

二つ目は、スキーです。わたしはスキーが大好きなので、すこしきゅうなさかもターンをしながらすべれるようにならねばなりません。

三つ目は、あいさつです。毎朝教室やしょくいん室をまわって、みんながきもちよくなるようなあいさつをしたいです。あいさつbingoの時だけではなく、いつも明るく大きなあいさつをがんばりたいです。

四つ目は、自分ごととしていろいろなことにつくみたいですね。学校では、こまつている友だちがいたら、声をかけてたすけてあげたいと思います。家では、二月に赤ちゃんが生まれるよていないので、お姉ちゃんとして、お手伝いやお世話をがんばりたいと思います。そのため、しゃくだいや学校のじゅんびを、お母さんやお父さんから言われる前に自分でしたいです。三学期は、三年生に向けて、さらにかっこいい二年生になれるようにがんばります。

新春書き初め大会



1/8(水)に全校生で書き初め大会を行いました。3~6年生は体育館で、1・2年生は各教室で行いました。各学年に与えられた文字を一文字一文字丁寧に書きました。

作品については廊下等に掲示し、各学年2割程度金賞として表彰する予定です。

最後に体育館の床を拭いていた5・6年生。こういう姿があたり前にみられるような学校をめざしていきます。



千倉交歓会(1/10~12)



1/10(土)～12(月)にかけて千葉県の千倉小学校との交流会がありました。千倉から児童37名、訪問団の方17名、計54名の方がいらっしゃいました。天候にも恵まれ、青空と大雪どちらも体験していただけました。雪遊びなども大いに楽しんでいただけました。準備に携わっていただいた、実行委員会、5年部会の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。2/6～8まで今度は5年生が千倉に訪問します。



算数検定合格おめでとう！

町で、算数検定の受検を推進していただいている。本校から12月の試験に6名が挑み、見事全員が合格しました。学校のテストと違い、全国水準で行われているテストです。級が上がりことで自分のキャリアにもなります。(履歴書にも記載できますし、進学にも有利にはたらきます)是非今後はさらに第一小からの合格者がでることを期待しています。算数が得意な人は学年によらず更に上の級にチャレンジしてほしいです。そのために、自分事としての学習を進めていってほしいと思います。

GREAT

7級	5年	山口こなた	さん
7級	5年	若山陽輝	さん
7級	5年	大石壯真	さん
8級	5年	嶋貫七海	さん
10級	2年	大澤 樹	さん
10級	2年	島貫汰一	さん